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最高学年の自覚を感じた1学期終了

２学期は８月２２日（水）から始まります。
学習会・三者面談開始 【22日の予定】 【持ち物】

吹奏楽県大会 普通登校 □ 弁当 □ 水筒

１日研修日 朝の会・朝清掃 □ ５教科テキスト □ 選択課題

8月 2日～ 3日 自主学習会 1 始業式 □ 通知表 □ 健康通知表

8月 2日～10日 帳簿整理等事務 2 学活 □ 向上を目指して □ 連絡袋

8月13日～16日 学校閉校日 3 水の3の授業 □ 体育着・白帽 □ 内ズック

8月12日～15日 駅伝合宿 4 水の4の授業 □ 授業の道具（水の4～6）

8月20日・21日 諸会議 弁当 □ 雑巾２枚（ご協力お願いします）

※夏休み中の土、日、休日は先生方も休みです。 5 水の5の授業

※空調機器設置工事があります。 6 水の6の授業 8月23日(木)は
※ FF体育祭の活動もあります。 終わりの会・清掃 第2回実力テストです
※水泳・陸上の東北・全国大会、ラグビー部の大会。

8月 1日

夏休み中の学校の予定

7月27日

7月28日

３年生代表　石井真渡くん

僕たち銀河学年には、それぞれの進路目標に向かって、つらく厳しい日々が待っています。けれども、
自分のまわりには信頼できる仲間がたくさんいます。この仲間たちと力を合わせて、二学期はさらなる成
長ができるようにがんばります。

学年全体を見ると、３分前学習の呼びかけなど、受験に対する意識が高まり、学習に向かう姿勢を皆で
作ろうとするようになってきました。僕も、三年生になって質問する回数が増えました。この夏は、「仲
間も頑張っているんだ」と思って、誘惑に負けずに勉強に励みたいと思います。

まずは駅伝です。僕は市の大会の前に骨折してしまい、大会出場は難しいと言われました。その時「終
わった」と思いました。しかし、仲間たちが励ましの言葉をかけてくれたので、「ケガを治して絶対レー
スに出てやろう」と強い気持ちを持つことができました。おかげで、ベストではないけれども走ることが
できました。県大会でも、僕を窮地から救ってくれた仲間に感謝して、全力で走ります。
次に部活動です。僕はバスケ部の部長を務めていました。部長になったばかりの頃は、うまく部をまと

めることができませんでした。けれども、副部長や仲間の助言をもらいながら、自分たちで話し合い自分
たちで解決することができるようになりました。そのおかげで、最後の市中総体は、一丸となって全力で
戦えたので、悔いは残っていません。
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僕たち銀河学年は、三年生になりました。今までは先輩に頼る場面が多くありました。しかし、今は自
分たちが先頭に立ってこの学校をよりよいものにしていかなければならないと思っています。そのために
僕は、仲間を大切にしようと考えました。そして、様々な場面で仲間の大切さが実感できた一学期でし
た。

４月に入学してきた１年生と比べると、銀河学年の３年生は、ずいぶん大人びて見えました。背が伸び
ただけでなく、言葉遣いや顔つきも変わってきました。何より最高学年になったという自覚を感じさせる
場面がたくさん見られました。

市中駅伝大会での活躍と応援、生徒会総会で堂々と意見を述べる姿、修学旅行では協力して自主研修に
臨み、自ら反省点を改善しようとしました。壮行式の力強い決意表明、最後の市中総体では力を出し切り
達成感を味わったようです。

学習面では、３分前学習や質問、黙々学習会などに真剣に取り組む姿勢が見えてきました。市中総体後
の切り替えもうまくいった生徒も多く、受験という新たな目標に向かい始めました。

２学期に行われる大きな行事、そして受験に向けて、この夏休みを健康に、有意義にすごしてほしいと
思います。そして８月２２日に再び、元気な笑顔で登校してきてくれることを願っています。

一学期を振り返って～１学期成果発表～


